

BAB V

KESIMPULAN & SARAN

A. KESIMPULAN

Kesimpulan dari analisis tentang beberapa adegan dalam video klip "Industry Baby" oleh Lil Nas X menunjukkan bahwa video klip tersebut tidak hanya merupakan sebuah karya seni visual yang menghibur, tetapi juga memiliki makna mendalam yang mencerminkan pesan-pesan tentang kebebasan ekspresi seksual dan identitas diri. Adegan yang menampilkan Lil Nas X bersama para tahanan di dalam penjara merepresentasikan perjuangan individu, terutama dari komunitas minoritas seperti orang kulit hitam, yang sering kali dijebloskan ke dalam sistem penjara secara tidak adil.

Adegan tersebut menciptakan mitos tentang pemberontakan terhadap otoritas dan solidaritas di antara individu yang dianiaya atau terpinggirkan. Selanjutnya, adegan tarian Lil Nas X bersama para tahanan menyoroti pentingnya kebebasan seksual dan ekspresi diri di tengah-tengah budaya yang masih merendahkan LGBT. Gerakan tarian yang kuat dan ekspresif menjadi simbol perlawanan terhadap konformitas dan norma sosial yang membatasi ekspresi individu.

Adapun adegan Lil Nas X melakukan gerakan erotis terhadap pria menekankan pesan tentang keberanian dalam menghadapi stigma dan menjadi diri sendiri tanpa penindasan identitas. Gerakan erotis tersebut menciptakan mitos tentang pembebasan dari norma-norma gender tradisional, menunjukkan bahwa konsep-konsep seperti maskulinitas dan feminitas dapat dijelajahi dan didekonstruksi.

Kemudian, adegan Jack Harlow digerayangi oleh penjaga penjara wanita mengeksplorasi tema fantasi seksual dan ketertarikan antara karakter heteroseksual dengan karakter yang merayakan keberagaman seksual dan identitas gender. Terakhir, adegan Lil Nas X bersama tahanan lainnya yang bebas dari penjara menciptakan mitos tentang kebebasan dan pemberontakan terhadap sistem penjara atau norma sosial yang membatasi individu.

Scene tersebut mungkin menciptakan mitos tentang kesempatan kedua dalam hidup dan solidaritas di antara individu yang telah mengalami

kesulitan atau marginalisasi. Secara keseluruhan, video klip "Industry Baby" oleh Lil Nas X adalah sebuah karya seni yang berani dan provokatif yang mengangkat isu-isu penting tentang kebebasan ekspresi seksual dan identitas diri dalam masyarakat yang sering kali terbatas oleh norma-norma sosial yang ketat. Meskipun kontroversial, video ini berhasil menyuarakan suara komunitas LGBT dan memicu refleksi tentang batasan seni dan media dalam menggambarkan seksualitas dan identitas diri.

B. SARAN

Setelah melihat serta menganalisis video klip *Industry Baby*, Peneliti memberikan beberapa saran, diantaranya yaitu :

a. Saran Akademis

1. Melakukan penelitian dengan menggunakan pendekatan teori yang berbeda untuk melihat fenomena lebih luas dan lebih dalam lagi.
2. Diharapkan akan ada penelitian serupa dengan menggunakan model analisis semiotika lainnya supaya bisa dilakukan perbandingan hasil yang ditemukan dengan hasil yang ada pada penelitian ini.

b. Saran Praktis

1. Dalam pembuatan film maupun video klip yang memiliki banyak pesan moral seperti video klip ini, penulis berharap industri pembuatan video klip hingga perfilm-an Indonesia mampu mengambil contoh menggunakan beberapa video klip maupun film yang sedang populer di kancah Internasional.
2. Untuk menjadikan video klip ini menjadi pembelajaran dan contoh, penulis berharap kita semua lebih bisa memahami serta menilai suatu keadaan yang menggambarkan orientasi seksualitas berdasarkan latar belakangnya, khususnya *LGBT* yang ada di sekitar kita.